

AESA SA – Centrale générale d'achats des médecins suisses

Information de la FMH à l'intention de ses membres

François-X. Deschenaux, secrétaire général FMH

Erika Flückiger, responsable des services FMH

Il y a six ans, la FMH et la Caisse des médecins ont fondé, avec la CMSG à Genève, la Centrale générale d'achats des médecins suisses (AESA), dans le but d'accroître en Suisse la concurrence sur le marché du matériel et des appareils médicaux et de créer ainsi pour le corps médical une véritable solution de rechange. Par sa présence et ses interventions sur le marché suisse, AESA a atteint l'un de ses principaux objectifs, à savoir: faire descendre les prix dans ce domaine. Ceux-ci ont en effet baissé de 10 à 15% au cours de ces dernières années, ce qui a profité non seulement aux clients d'AESA, mais au corps médical tout entier.

Malheureusement, il n'a pas été possible de rallier un nombre suffisant de médecins à cette idée de centrale d'achats, si bien qu'AESA n'a jamais réussi à atteindre la taille critique et a dû fermer ses portes en juin 2001. AESA a donc échoué en tant qu'entreprise,

mais l'esprit à l'origine de sa fondation demeure et il en sera de même à l'avenir. Afin de maintenir pour nos membres les services fournis jusqu'ici par AESA et de limiter autant que possible les désagréments allant de pair avec la cessation d'activité de cette firme, nous nous sommes mis en quête d'un partenaire aux reins solides.

C'est en Galexis SA, firme responsable du secteur distribution du groupe Galenica, que nous avons trouvé ce partenaire. Grâce à Galexis, qui dispose de centres de distribution parmi les plus modernes, à Berne-Schönbühl, Lausanne-Ecublens et Zurich-Schlieren, il a été possible d'honorer les commandes non traitées chez AESA et d'assurer également les livraisons partielles restées en souffrance.

Cela dit, notre intention est de poursuivre, sous des conditions-cadres quelque peu différentes, les objectifs stratégiques à la base de notre participation dans AESA. C'est pourquoi, nous sommes également en pourparlers avec Galexis SA afin de trouver une solution à long terme, dont nous vous informerons en temps voulu. Bien entendu, Galexis se tient d'ores et déjà à votre disposition; vous pouvez passer vos commandes par téléphone ou par fax aux numéros suivants:

- Service-clientèle Lausanne-Ecublens, Route de Crochy 2, 1024 Ecublens, tél. 021 694 53 02, fax 021 694 53 33;
- Service-clientèle Berne-Schönbühl, Grubenstrasse 11, 3322 Schönbühl, tél. 031 858 74 00, fax 031 858 74 10;
- Service-clientèle Zurich-Schlieren, Zürcherstrasse 13, 8952 Schlieren, tél. 01 733 94 30, fax 01 733 94 33.